21.09.07 - Klarissa klatscht

KÄSTNER-LESUNG IM LA CALIFORNIE: SPLATTER UND ROMANTIK



Männer bringen sich um, Frauen träumen von Mord, Kinder metzeln Kinder, Ärzte verstümmeln, Lawinen zerschmettern Reisegruppen - wer dachte, Erich Kästner ließe sich ohne weiteres als netter Kinderbuch-Onkel abtun, lernte gestern: Kästner konnte auch Splatter. Ludger Wördehoff, Rezitator aus Recklinghausen, las am abend zum ersten Mal im La Californie.

[Mehr:]

"Was, wenn Ihnen einer während der Lesung wegpennt?", wollte ich vor der Lesung von Ludger Wördehoff wissen. "Den werde ich sanft wecken!", sagte Wördehoff. Musste er nicht.

Die rund 30 Besucher der Lesung blieben wach.

Wer einschläft, während der "kleine Naumann" von seinen Spielkameraden erhängt im Wind baumelt, verdient den Respekt ganzer Narkoleptiker-Gruppen.



Bei "Die unverstandene Frau" hatte ich Gänsehaut, bei "Eine Frau spricht im Schlaf" zogen sich meine Schultern hoch und bei "Sachliche Romanze" war ich schockgefroren.

"Ich finde das so schrecklich", seufzte eine Besucherin nach der Sachlichen Romanze durchaus angetan. Die Brökers hatten das kalkuliert und lieferten Trost per 2-Gänge-Menü. Wer nun denkt, leichenfleddernde Poesie, Poulardenbrust und Panna Cotta passen nicht zusammen, irrt sich. Alliterationen gehen immer.



24.09.2007 15:01 1 von 2



Dankbar war das Publikum trotzdem, als Wördehoff Kästner vom brutal-sachlichen und untröstlich wahrhaftigen Menschenkritiker wieder zum spitzfindigen Humoristen werden ließ. "Von der Rythmik her ein bißchen wie Paulchen Panther" fand ein Besucher "Die Ballade von Schnabels Gabel" und parallel dazu entspannten sich zahlreiche Rücken. Kästners Horror-Lyrik ist doch "....ein bisschen kräftiger", wie Wördehoff euphemisierte.

"Wenn's Ihnen gefallen hat, empfehlen Sie uns weiter!", bat Wördehoff am Ende der ersten La Californie-Lesung. "Wenn's Ihnen nicht gefallen hat, empfehlen Sie uns auch weiter. Warum sollen Sie sich alleine ärgern?!"

Die nächste Möglichkeit, Kästners Lyrik für Erwachsene anzutesten, gibt's am 18. Oktober.

Infos dazu bald unter http://www.la-californie.de/, unter www.ludger-woerdehoff.de und bei stadtgeflüster blogs.

La Californie Im Graphikmuseum Pablo Picasso Königsstraße 5 48143 Münster

von klarissa um 17:46:19

2 von 2 24.09.2007 15:01